

Bouge ton UFR avec l'ADEMAD et l'AESR

Ce **3 décembre** se tiennent les élections des représentants étudiants de l'UFR Sciences et Techniques de Rouen. L'AESR et l'ADEMAD vous proposent leur liste : « **Bouge ton UFR avec l'ADEMAD et l'AESR** ». De par leurs actions de sensibilisation ou leurs événements, ces associations sont des acteurs quotidiens de la vie étudiante et disposent d'une expertise particulière de l'environnement de l'UFR Sciences et Techniques de Rouen. Cette liste créée en coopération avec des étudiantEs des composantes de l'UFR Sciences et Techniques bénéficiera d'un lien privilégié avec ces associations. En lien avec d'anciens élus et des membres de ces bureaux, c'est une équipe dynamique qui se formera afin de défendre au mieux vos droits. Plusieurs personnes sont déjà élues dans les conseils centraux de l'Université et seront à même de défendre vos intérêts auprès de ces derniers. L'AESR adhère aux fédérations étudiantes qui les soutient : **la Fédération des Étudiants de Rouen (FEDER)** et **l'Association Fédérative Nationale des Étudiants Universitaires Scientifiques (AFNEUS)** pour vous représenter au mieux !

Nos actions

Au quotidien, nous sommes des acteurs de la vie étudiante. Voici quelques unes de nos actions tout au long de l'année :

- Petits-déjeuners de sensibilisation
- Intégration des nouvelles et nouveaux étudiantEs
- Prévention autour de la santé (cancer du sein, SIDA...)
- Représentation des étudiantEs au sein des différentes instances de l'université
- Prêt de fournitures (Blouses, lunettes de TP, calculatrices)
- Lien entre associations
- Lien avec les enseignantEs
- Sensibilisation à la gestion et à la conservation des milieux naturels
- Conférences, chantiers natures et diverses sorties

Nos positions



Afin d'améliorer concrètement la vie étudiante, la liste « **Bouge ton UFR avec l'ADEMAD et l'AESR** » portera les positions suivantes :

- Créer plus de postes à responsabilité pour les étudiants au sein de l'UFR, comme un vice doyen étudiant et des référents étudiants thématiques consultés pour la prise de décisions.
- Assurer l'élection de représentantEs étudiantEs de filière chaque année.
- Permettre la tenue une fois par semestre de conseils de perfectionnement pour écouter les étudiantEs autour de leur formation.

La dernière réforme des licences, a profondément chamboulé le système d'apprentissage des étudiantEs de l'UFR mais également celui des professeurs. De nombreux changements doivent encore être cadrés, et nous soutiendrons notamment ces positions :

- Répartir au mieux les contrôles continus pour qu'ils ne soient pas éloigné temporellement du dernier cours d'une matière.
- Créer un cadrage uniforme des secondes chances qui restent trop différentes entre les filières et créent beaucoup trop de confusions.
- Éloigner les derniers CC des secondes chances pour assurer de bonne conditions d'apprentissage pour les étudiantEs et de correction pour les enseignantEs.
- Remettre en vigueur l'anonymat des copies.

Afin d'aider au mieux les étudiantEs dans leur apprentissage, nous souhaitons développer et démocratiser le tutorat, notamment pour les premières années pour qui l'adaptation par rapport au lycée est souvent complexe.

Nous voulons également aider les étudiantEs lors de leurs démarches en insertion professionnelle, source de stress pour beaucoup.

Nous souhaitons une meilleure inclusion de nos camarades en situation de handicap, que celui-ci soit visible ou invisible.

Nous voulons créer des évènements coorganisés par l'UFR, les enseignantEs et/ou les étudiantEs pour mettre en avant la culture scientifique et la place des femmes dans ce milieu encore très masculin.